
国立市教育委員会指定 コミュニティ・スクール 

国立市立国立第三中学校 

学校運営協議会だより 
 

令和６年度 第４回運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。 

 
 

 

 

 

 

 

             司会：堀江馨（会長） 記録：武内陽子（副校長） 

 

《協議内容》 

・２学期の教育活動について 

・令和６年度 学校評価報告書（中間評価）について 

・令和６年度 研究奨励校発表について 

・令和７年度 ５０周年記念式典について 

・地域学校協働活動推進員の２学期の活動について 

 

《主な意見》 

・三中カフェ（MYHA³RÜカフェ）は、１１月から新生徒会役員が運営しており、水曜日の５時間授

業の日に生徒会だけで準備・片付けを行いました。反省点が見られたので、今後どうしていきた

いかを生徒会役員で話しあって、次回につなげるとよいのではないかと思います。（地域学校協

働活動推進員より） 

・「質問教室を定期考査以外にもしてほしい」という保護者の声を聞きました。 

・学校ではないけれど、放課後の補習教室として、中高生のための学習支援「ＬＡＢＯ☆くにス

タ」が利用できます。毎週水曜日１８時から２０時に公民館で行っています。 

・登下校時、道に広がる生徒がいます。人の往来が激しかったり、車が通ったりするところは危険

なので、生徒指導があるとよいです。 

・ＰＴＡを縮小してほしいとの声を聞きます。ＰＴＡとコミュニティ・スクールの役割は違うけれ

ど、今後コミュニティ・スクールが動くのと同時に変わっていくとよいかもしれません。 

・合唱コンクールが素晴らしかったです。特に、ドイツ語による第３学年合唱「歓喜の歌」が良か

ったです。 

・生徒たちは、自主的に行事に取り組んでいます。生徒会以外の生徒も取り組める環境ができると

よいと思います。 

・ＳＮＳトラブルについて、生徒たちが周りに流されないよう保護者も一緒に見ていく必要がある

と感じます。 

・ＱＵ調査の結果から「仲間と協力し合う」項目の数値が高く、生徒たちがそういうふうに学校生

活を送ることができていると分かり、良かったです。 

 

 

《協議結果》 

第４回学校運営協議会は、主な協議内容について承認しました。 

 

令和６年１２月１１日 

第４号 

学校運営協議会 

開催日時：令和６年１２月１１日（水） １５：３０～１７：３０ 

会場  ：国立第三中学校 第一会議室 

出席者者：堀江馨（会長）、近藤陽子（副会長）、山口茂（校長） 

野中英美（地域学校協働活動推進員）、内藤薫、加藤祥子、 

菊田愛恵、伊藤礼子 

 

第５回の学校運営協議会は、令和７年１月９日(木)15時30分より国立第三中学校で開催します。 

 


